Eine Welt für Alle - am Puls der Zeit

by Konrad Magirius - Mittwoch, November 25, 2020

https://cjdeineweltfueralle.de/eine-welt-fuer-alle-am-puls-der-zeit/

Unser Projekt "Eine Welt für Alle" ist ein aktueller Baustein der politischen Bildung der

Gemeinsam entwickeln wir mit Jugendlichen Möglichkeiten wie man die Welt gestalten kann, sich für die eigene Meinung stark macht und Verantwortung für andere übernimmt. Dabei holen wir die Gedanken von vielen verschiedenen Menschen (insbesondere auch Kindern) mit ins Boot und wollen auch Anregungen zur Stärkung der politischen Bildung weitergeben, damit wir in die Gesellschaft wirken.

Die Bundesregierung hat in dem **16. Kinder- und Jugendbericht** in diesem Jahr einen Schwerpunkt auf die Förderung der demokratischen Bildung im Kindes- und Jugendalter gelegt.

Die Sachverständigenkommission hat acht zentrale Erkenntnisse formuliert:

- 1. Politische Bildung ist demokratische Bildung.
- 2. Politische Bildung findet während der gesamten Kindheit und Jugend statt.
- 3. Politische Bildung ist ein Recht aller jungen Menschen.
- 4 Politische Bildung ist mehr als Extremismusprävention. Personlichkeitsbildung im CJD.
- 5. Politische Bildung ist transnational.
- 6. Politische Bildung und politische Mitsprache gehören zusammen.
- 7. Politische Bildung für junge Menschen ist Jugendpolitik.
- 8. Corona schafft Herausforderungen und Lernanlässe für politische Bildung.

Diesen zentralen Erkenntnissen können wir vollständig folgen und decken mit dem Projekt "Eine Welt für Alle" viele der angesprochenen Punkte ab. Wir freuen uns, dass die Bundesregierung die politische Bildung als ein zentrales Element der Bildung von Kindern und Jugendlichen ansieht und hier einen Fokus setzt.

Gern leisten wir unseren/ diesen wichtigen Beitrag zur demokratischen Bildung von Kindern und Jugendlichen.

Wer mehr zum	16. Kinder-	und Jugendb	ericht erfahr	en möchte,	wird <u>hier</u>	fündig.

1 / 1